Antrag Nr. 25-F-15-0003 FWG Pro Auto

Betreff:

Sichtbarkeit der Skulpturen der "Nassauischen Altertümer" -Antrag FWG/ Pro Auto vom 22.01.2025-

Antragstext:

Aus der Presse war zu entnehmen, dass die SEG das Gebäude der "Sportarena" gekauft hat. In diesem Zusammenhang hat danach das SAM presseöffentlich Interesse für Ausstellungsflächen bekundet.

Es stellt sich mithin die Frage, ob nicht die Stadt in dieser Situation die Möglichkeit hat, große Teile der ihr 2009 überlassenen "Sammlung Nassauische Altertümer" der Öffentlichkeit präsentieren kann. In der FR vom 20.02.2023 wird unter anderem berichtet, dass die bedeutende Sammlung Nassauischer Altertümer wieder sichtbar gemacht werden solle.

Der Ausschuss Schule, Kultur und Städtepartnerschaft möge beschließen: Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1. ob auf Seiten des Magistrates ein begründetes Interesse daran besteht, im Fall der weiteren Verwertung der genannten Immobilie, Ausstellungsflächen für das SAM dort zu integrieren, und
- ob nicht Teile der im Stadtgebiet und auch vereinzelt außerhalb der Stadt Wiesbaden verstreuten Skulpturen der Sammlung der der Nassauischen Al-tertümer, die im Besitz des SAM sind, dort dauerhaft öffentlich präsentiert werden können.

Wiesbaden, 22.01.2025